
 

Ao Excelentíssimo Sr. Guilherme de Albuquerque Melo Nunes, 
Prefeito do Município de Vicência.  
 

 

REUNIÃO DE DIRETORIA REGIONAL - PERNAMBUCO 

CNPJ 33.788.431/0034-81 

 

 

As 20h do dia 28 de julho de 2023, deu-se início a reunião de diretoria, por meio do Google 
Meet, presentes os diretores regionais Alex da Silva Rocha (ALEX) – presidente; Grabriela 
Vanessa (GABRIELA) – diretora de métodos educativos; Paulo André da Silva Teixeira 
(PAULO) – diretor de comunicação; Sandra de Souza Nascimento (SANDRA) – diretora 
financeira; ausente César Lima (CÉSAR) – vice-presidente; seguindo a pauta previamente 
definida: suporte nacional, reunião de crescimento, ENED e seminário de formadores, 
atualizações sobre a sede regional, alteração de endereço/contratação de coworking, 
processo seguradora caixa, formação no Rio Grande do Norte, vacância na comissão fiscal 
regional, CNGA1/PB; MUTCOM foi iniciada a reunião sob a coordenação do presidente 
regional, que relata sobre a reunião ocorrida no dia 20 de julho com a equipe de suporte nacional, 
capitaneada pelo Celso Menezes, onde a região foi parabenizada pela participação e seriedade 
com a qual fez sua auto-avaliação, onde os resultados e indicações foram apresentados, 
documentos já compartilhados com a diretoria regional, restando à direção regional fazer seus 
apontamentos à equipe de suporte. Sobre o seminário de formadores, ficou decidido que a 
diretoria regional fará a indicação de Fábio Gomes e Lineu Miranda, ficando os custos de 
inscrição e deslocamento às expensas dos indicados, Alex relata que chegou a conversar com o 
chefe Eric da Hora, porém houve a impossibilidade de participação por motivos pessoais. Foi 
relatado sobre a reunião de crescimento realizada com a DEN, onde constatou-se a necessidade 
de incluir Pernambuco no programa para contratação de profissional para a área, bem como que 
ficou acertado que a diretoria regional fará uma agenda de reuniões para que um profissional do 
escritório nacional para cumprir a agenda de reuniões visando o crescimento, ficando sob a 
atribuição de toda a diretoria fazer a prospecção. Alex esclarece, sobre a sede regional, que foram 
enviados ofícios para a secretaria de educação do estado e para a escola Maciel Pinheiro 
solicitando uma cópia do processo administrativo de retomada da posse, que houve retorno pela 
sec. de educação dando conta da abertura de um protocolo interno (nº 1400004289001200/2023-
33) para atender ao nosso pedido. A conta na empresa de fornecimento de energia (Neo Energia) 
já fora encerrada, gerando uma fatura de saldo residual de R$ 0,56 (cinquenta e seis centavos) a 
qual foi quitada. No que tange ao fornecimento de água (Compesa), Alex informa que foi aberto 
o protocolo de nº 20231037986581 em 19/07/2023, para a averiguação in loco pela equipe da 
concessionária, que o prédio situado à Praça Professor Barreto Campelo, 1121 encontra-se em 
posse de outrem e que tal serviço fora realizado, porém que mesmo com a averiguação de que o 
prédio tem outro ocupante, mesmo com a equipe da Compesa tendo conversado com a gestora 
da escola, a Sra Márcia, a conta foi mantida em nome da UEB/PE, pois, segundo eles é necessário 
apresentar a documentação que comprova a retomada da posse, sendo assim, a próxima conta 
ainda virá em nome da região Pernambuco. Sandra solicita que seja feito um relatório sobre o 
caso para envio à Comissão Fiscal Regional. Sobre a contratação do coworking, Alex relata que 
foi ao local e já possui a lista de documentos exigidos e a forma de pagamento. Após a aprovação 
da contratação, Sandra pontua que seja questionado sobre a emissão de nota fiscal da contratação 
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e também que a melhor forma de pagamento será em boleto. Ainda relacionado à sede regional, 
Gabriela questiona sobre o seguro que era pago ao que a Sandra informa que neste tipo de 
contratação o pagamento é realizado em parcelas nos meses de janeiro a maio de cada ano e vale 
para o restante do ano. Ficou, então, decidido que Alex e Sandra comparecerão à Caixa 
Econômica Federal para solicitar o cancelamento do seguro, uma vez que o patrimônio segurado 
já não existe. Ainda sobre o seguro, Alex trouxe a questão da negativa de ressarcimento do 
prejuízo advindo do arrombamento ocorrido em junho de 2022, sob a alegação de que não 
ocorreu arrombamento e que o endereço segurado estava errado. Alex afirma que fez consulta a 
um advogado, que afirmou que se trata de um bom caso, com alguma chance de êxito. Informa, 
ainda que tentou com o escritório nacional um parecer, entretanto foram solicitados documentos 
desnecessários, embaraçando a solicitação da região, porém afirma que a responsabilidade 
estatutária por esta decisão é nossa. Aberta a votação, todos concordaram com a abertura do 
processo judicial, ficando sob a responsabilidade do Alex fazer as cotações com advogados e 
efetivar a contratação. Alex relata que o curso avançado não ocorre na região desde o ano 2014 
e que precisamos promover um, porém nosso cenário na formação não é dos melhores, uma vez 
que a atuação em cursos vem ocorrendo de forma reiterada por 4 ou 5 pessoas, pois não 
possuímos associados com histórico de atuação na formação, muitos já estão afastados a muito 
tempo, apenas mantendo o registro ativo, outros possuem formação de nível nacional, o então 
Curso de Formadores nível 1, porém a mais de 10 anos não atuam na formação, outros já 
aplicaram unidades em cursos, porém ficou constatado que não possuem aptidão para a formação. 
Também não possuímos formadores com o curso de tutoria em EAD em quantidade suficiente e 
tudo isso nos leva a necessidade de firmar parcerias com outras regiões e, neste sentido, já existe 
uma parceria firmada com o Rio Grande do Norte, com o presidente regional Ambrósio Barros, 
no sentido de auxílio na formação das regiões do nordeste que precisem, desta forma, já temos 
um convite para atuação no curso intermediário em Natal/RN e já existe a disponibilidade de 
formação de equipe para o nosso avançado com o pessoal do Rio Grande do Norte, na fase EAD 
e na fase presencial. Observando essa aproximação como um investimento, sendo pautado sobre 
o pagamento do deslocamento para Natal, ficou decidido que a região vai arcar com o custo de 
combustível de um carro e, eventualmente, com a cota de outro carro, caso ocupado por um 
diretor. Sobre a Comissão Fiscal Regional, Alex relata que o componente eleito William Foster 
não realizou a renovação do registro institucional, que já foram realizados vários contatos por 
meio da secretaria, que já foi emitido um ofício e enviado pelo e-mail cadastrado no paxtu 
juntamente com o boleto para a renovação, porém até o momento não houve a efetivação do 
registro. Conforme disposição estatutária, chegando o dia 04 de agosto sem a efetivação do 
registro, a diretoria regional declarará o cargo vacante e o suplente Tiago Miguel será convocado 
a assumir. Sobre o curso nacional de gestão de adultos nível 1, foi exposto por Alex que já a 
alguns anos o ex-presidente Fábio Gomes vinha se abstendo de fazê-lo, tendo indicado outras 
pessoas, por isso, ficou combinado que, encerrando a gestão, seu nome seria indicado assim que 
oportuno juntamente com o nome da diretora Sandra, que vem atuando constantemente na 
formação. A decisão por estas indicações foi ratificada. Quanto a terceira vaga para o CNGA1 
da paraíba, pelos motivos de dificuldade já relatadas, a diretora Gabriela propõe a doação desta 
vaga à Região do Rio Grande do Norte, o que foi acompanhado da fala do Alex no sentido de 
haver uma reclamação do presidente da região irmã pois é a maior região do nordeste e teria 
apenas duas vagas. A proposta foi aceita por unanimidade e será produzido um ofício ao 
escritório nacional para viabilizar essa doação. Por fim, Alex informa que recebeu um e-mail 
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solicitando a indicação de nome para compor a mobilização nacional para o MutCom, sendo 
sondado o chefe José Cláudio Batista, porém o convite não foi aceito. Nada mais para tratar, o 
presidente da região, portanto, dá por encerrada a reunião. ---------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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